



Antrag

der Abgeordneten **Annette Karl, Natascha Kohnen, Andreas Lotte, Bernhard Roos, Susann Biedefeld SPD**

Gut leben in der Stadt V

Urbane Arbeitswelt für die Zukunft fit machen - Kommunen bei effizientem und nachhaltigem Flächenmanagement unterstützen

Der Landtag wolle beschließen:

Die Staatsregierung wird aufgefordert, Kommunen durch gezieltere Fördermaßnahmen und regulatorische Vorgaben bei effizientem und nachhaltigem Flächenmanagement zu unterstützen.

Statt einer Lockerung des Anbindegebots im Landesentwicklungsprogramm (LEP) sollte der Fokus auf der Innerortsentwicklung und der interkommunalen Zusammenarbeit liegen.

Begründung:

Die massive Flächenversiegelung in Bayern ist eine große Herausforderung der Zukunft. Nachhaltiges Flächenmanagement bedeutet Nutzung von Konversionsflächen, Industriebrachen und Leerständen. Zum Beispiel im Bereich der Industriebrachen der Bleikristallbranche brauchen die Kommunen wesentlich höhere finanzielle Zuschüsse zur Beseitigung der Altlasten und der Wiedernutzung der Flächen.